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2017                                     REQUERIMENTO                        Nº...............

Requeiro   à   Mesa,   ouvido   o   Plenário   e   cumpridas   as 
formalidades   regimentais,   que   seja   feita  INDICAÇÃO   ao   diretor 
presidente   da   EMLURB,   Senhor   Roberto   Gusmão,  para   tomar 
providências para a recuperação asfáltica da Avenida Caxangá. 

  
   JUSTIFICATIVA –

                     Transitar pela Avenida Caxangá tem sido exaustante. 

Uma situação de extrema gravidade, visto que por ela circulam 

milhares de veículos todos os dias, advindos de toda região 

metropoli tana e de cidades do interior. A referida avenida é um 

corredor que tem distr ibuído por toda sua extensão importantes 

pontos comerciais, grandes hospitais e UPAs, escolas públicas e 

part iculares, faculdades, etc.

                     Não é compreensível que tenhamos um corredor de tão 

importante relevância para os recifenses numa situação de descaso e 

abandono como estamos presenciando todos os dias naquela avenida. 

Isso representa uma condição de vulnerabil idade para os pedestres e 

principalmente para os condutores de veículos, motociclistas e 

ciclistas, principalmente no sentido subúrbio/cidade, onde está o maior 

desgaste.



                    Uma realidade que remete ao descaso, com consequências 

desastrosas para quem precisa t ransitar por essa via e a ut i l iza como 

único acesso para chegar até os seus compromissos diários. Não se 

t rata apenas de desgaste causado pelas chuvas, mas da falta de 

manutenção, que tem provocado toda essa situação. 

A Lei Municipal nº 18291/2016, no Art. 23,  
rege o seguinte:

Compete à Autarquia de Manutenção e 
Limpeza Urbana – EMLURB:
 
          IV  – Planejar, supervisionar ou  
executar diretamente as obras e serviços 
das vistorias, de restauração e 
manutenção dos sistemas viár ios e de  
drenagem urbana, compreendendo faixas  
de rolamento, pavimentos, passeios 
públicos, obras de artes, canais,  
canaletas e galerias;

.

Assim,  pedimos  providências   com muita   tempestividade  a 
EMLURB, na pessoa do senhor presidente, para os serviços descritos 
em tela,  em resposta à  população que clama por dias melhores, com 
menos riscos, mais qualidade de vida e segurança.Esse é o objetivo.

                  Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 02 de 
agosto de 2017.
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Vereador


